Interview des boursiers



<Séance de la réunion des boursiers>

[Témoignages des nouveaux boursiers]

Quelle est votre motivation d'aller étudier au Japon ?

Les Japonais m'ont appris non seulement la langue, mais aussi la vie, la culture et le comportement des Japonais. Ils ont tendance à ressortir un niveau élevé de conscience dans tous les aspects de leur travail pour atteindre une productivité et des résultats optimaux, c'est un aspect incroyable que je souhaite toujours apprendre d'eux directement sur le magnifique territoire du Japon.

Qu'est-ce que vous envisagez faire après la fin de la bourse?

Après mon retour au Bénin, je travaillerai pour mon pays en tant que consultant indépendant auprès des entreprises privées de génie civil puis collaborerai avec le gouvernement pour la réalisation de route faites à base des COQUES DE NOIX DE PALMISTE (PKS) dans des localités du Bénin.

Comment avez-vous préparé l'examen des bourses pour réussir?

Postuler et réussir à la bourse du gouvernement a nécessité un travail proactif : Trouver un sujet de recherche ayant une issue bénéfique pour le Bénin. Ensuite j'ai suivi des cours de japonais et d'anglais afin de relever mon niveau. Depuis 2016, j'ai postulé à cette bourse. Ce n'est que cette année que j'ai pu l'obtenir. J'ai donc amélioré mon sujet de recherche chaque année.

Qu'est-ce que vous envisagez faire après la fin de la bourse?

J'envisage de revenir au pays pour mettre au service de mon pays ce que j'aurai appris au Japon. Mes études porteront sur l'utilisation rationnelle de l'eau en agriculture pour une gestion durable de l'environnement. Mon objectif est de valoriser les ressources hydrologiques de la vallée de l'Ouémé en vue de booster l'agriculture de mon pays et de préserver son environnement.